

Con motivo del día de La Paz, toda la comunidad educativa del CEIP CAYETANO BOLIVAR vamos a celebrar un conjunto de actividades en las que todos/as (alumnado, familias y profesorado) estemos unidos por La Paz.

Para disfrutar de esta gran fiesta solo tienes que recordar determinadas cosas que os explicamos a continuación:

1. Del lunes 26 al viernes 29 de enero de 12 a 12:30 tendrás que inscribirte en la sala de profesores. Allí el alumnado voluntario os inscribirá, os dará vuestro dorsal y le indicaréis con que clase participáis (la vuestra o la de vuestro hijo/a...). Si eres de infantil, mejor que te inscriba un adulto en ese mismo horario.
2. El precio de la inscripción es voluntario, siempre teniendo en cuenta que todo lo recogido irá integrado a un proyecto que a continuación os explicaremos.
3. La salida será de manera escalonada y por ciclo, comenzando por infantil y terminando por el tercer ciclo.
4. El recorrido variará en metros dependiendo de las categorías, siendo pequeño para los peques y aumentando poco a poco para los mayores.
5. Se celebrará por las calles aledañas al centro gracias al apoyo de voluntarios y policía local que cortarán el tráfico.
6. Todos los participantes deberán estar en el patio del centro a las 10 horas donde disfrutarán de la prueba hasta el comienzo de la carrera de su categoría.
7. Es una prueba no competitiva, por lo que no se podrá adelantar a la persona cabeza de carrera.
8. Una vez finalizada la prueba, pasarás a la zona de fotografía y publicidad de empresas del barrio solidarias con este proyecto; dónde podrás tener un recuerdo con tus compañeros, padres, abuelos, tíos...y demás participantes.
9. Expresarás tus sentimientos y deseos de paz en un panel de libre expresión.
10. Una vez finalizada la carreras de todas las categorías pasaremos a bailar la canción "SEGUIREMOS" de Macaco.
11. Para finalizar haremos entrega de los premios por categoría de:
Mejor disfraz por La Paz
Familia participativa más numerosa
Frase solidaria más bonita

¿A quienes ayudamos?

Esta vez nuestro dinero irá destinado a la República Democrática del Congo - África Central

CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE FORMACIÓN

Y PROMOCIÓN DE LA MUJER

El objetivo específico que se pretende alcanzar es la construcción de un centro de formación para las jóvenes y madres solteras de Ngeba (Kisantu) que les permita recibir conocimientos de confección y así salir de la situación de pobreza en que se encuentran.

Todo ello a través de

